



金城中学校だより

第7号 令和7年8月27日
〒697-0121
浜田市金城町下来原 1402-6
TEL 0855-42-0044
FAX 0855-42-0964
E-mail:kanagi-j@hamada.ed.jp

R7金中生徒会スローガン「TRY together revolution yell」

夏休み中は、生徒の大きなケガや事故もなく無事2学期をスタートすることができました。家庭や地域での生活が中心でしたが大変お世話になりました。ありがとうございました。

始業式で校長から、「休まずに元気に学校に来てほしい」「勉強や部活に目標をもって頑張ってもらいたい」と2点の話がありました。休まずに学校に来るためには、自分でしっかり体調管理をし、早寝、早起き、朝ごはんの習慣づくりや、携帯電話の使い方の工夫も必要です。困ったことや悩み事がある時には、一人で悩まずに早めに、家族や友達、学校の職員へ相談することが大切です。また、勉強や部活を頑張るには具体的な目標をもつことが大切です。具体的な目標があれば、今自分が何をすればいいかが明らかになります。2学期は行事や部活の大会等が多い学期です。金城中の生徒の皆さんが大きく成長することを願っています。

☆県大会・吹奏楽コンクール結果

夏休みに入り県総体、県吹奏楽コンクールが行われました。7月18日から陸上競技が浜山公園で行われました。全学年女子走高跳で3年生の小谷芽生さんが4位に入賞しました。7月23日には出雲市のカミアリーナで卓球が行われ、団体戦は1回戦で玉湯学園に1-3で敗れましたが、シングルスでは、2年生の柿元美虹さん、佐々尾結夏さんが1回戦を突破し、ベスト32に進みました。8月1日には全日本吹奏楽コンクール島根県大会が島根県民会館で行われ、金賞を受賞しました。各部門とも暑い中での活動でしたが、よく頑張りました。それぞれ次の目標に向けて頑張ってください。大会当日は、多くの保護者・地域の皆さんに応援していただきました。ありがとうございました。



○全学年女子走高跳



○団体戦 玉湯学園戦



☆全国学力・学習状況調査結果 (7/15)

4月に3年生が実施した全国学力調査の結果が7月末に返ってきました。学力調査は、国語、数学、理科の調査と、生徒質問紙による生活行動・学習活動調査が行われました。各教科の正答数は、国語がほぼ県平均、数学が2問程度県平均を下回りました。理科は、全国の生徒が共通して受けた共通問題で、全国、県の平均正答率を上回りました。中学校に入学して2年間コツコツと頑張った成果が少しずつ出てきています。8月末には、職員会で国語、数学、理科、生活行動・学習活動調査についての結果の分析を行い、分析結果を今後の生徒の指導・助言に生かすとともに、教員の授業改善に生かしていきたいと考えています。

☆サマーコンサート (8/9)

8月9日午後に吹奏楽部がサマーコンサートを行いました。最初に、県吹奏楽コンクールで金賞を受賞した「昼下がりの湖畔」を4人で合奏しました。そして4人がソロ演奏を行い、最後に合奏をしました。今年は、途中で楽器体験が行われ、小学生がマリリンバを体験しました。小学生もとても上手に演奏しました。3年生で部長の松本さんが、「先輩、後輩、家族の人、地域の人に支えてもらってここまでくることができました。ありがとうございました」とお礼のあいさつをしました。当日は約40人の皆さんにコンサートを聴きにきていただきました。ありがとうございました。今後も吹奏楽部の応援よろしくをお願いします。



※体育大会を9月20日(土)に実施します。多くの皆さんのご来場をお待ちしています。